

20110616 kunst philo:

Kunst unterscheidet sich von Philosophie wesentlich darin, dass jene in Wegrichtung zeigt, diese aber den Weg selbst schon geht. Dass es dabei verschiedene zulässige Wege gibt, ist ebenso unzweifelhaft wie die Tatsache, dass Beiden ein einziges Ziel gemeinsam ist. Dass weiterhin die Grenzen zwischen Beiden (Kunst und Philosophie), vor allem zwischen Literatur und Philosophie, weniger zwischen Bildender Kunst und Philosophie, noch weniger zwischen Musik und Philosophie, in gewisser Hinsicht fließend sind, trifft durchaus zu, was jedoch die prinzipielle Unterscheidung der Begriffe nicht im Geringsten angeht.